

Forums pour l'entourage

Escalade addiction au cannabis pour notre fils

Par Beamh Posté le 30/10/2023 à 08h29

Besoin de déposer qq mots suite à la nuit passée avec notre fils de 17 ans, addict au cannabis, qui semble s'enfoncer de plus en plus et pour lequel nous ne pouvons pas le soutenir financièrement plus que nous le faisons actuellement...nous sommes conscients que l'argent de poche que nous lui donnons sert à sa consommation de shit...c'est une posture critiquable mais c'était une sorte de contrat passé avec lui en juillet dernier pour arriver petit à petit à une diminution...on constate que ça n'est pas le cas , peut-être même au contraire, il va nous réclamer de plus en plus d'argent, chose que nous lui refusons mais qui le met dans des états de colère ingérables...il prend alors la fuite, au sens propre, parg de la maison en pleine nuit, fait du stop, se met dans des situations de danger...

Il a un suivi psychologique et aussi pédopsychiatrique, une hospitalisation complète n'a eu aucun effet cet été .. hospitalisations de jour auxquelles il 'a pas adhéré...deux TS en un an, une déscolarisation depuis plus d'un an...

Il y a eu intervention de la gendarmerie récemment suite à des fugues, remontée au parquet et actuellement attente de l'intervention de l'ASE...

Que pouvons nous faire ? Hospitalisation forcée ? Ou bien ?

Nous sommes dans un tunnel depuis une année, nous sentons une escalade de situations dangereuses....et tellement impuissants et démunis devant le mal être de notre ado...que faire ? Nous sommes seuls et perdus devant sa souffrance...

1 réponse

Pepite - 07/11/2023 à 04h21

Bonjour Beamh,

Je vois que pour le moment personne ne vous a répondu. Je suis également concernée par des difficultés avec "l'adulescent" de 27 ans depuis plus d'une décennie.

Pas facile de trouver son identité au sein d'une famille déchirée.

J'ai ma part de responsabilité dans son errance, dans sa douleur, dans ses souffrances qui ont été aussi les miennes.

Vous êtes encore le parent cet adolescent donc votre rôle est de le soutenir. Ce qui ne signifie pas lui donner de l'argent ni d'adouber ses conduites à risques.

Au contraire, c'est lâcher prise sur ce qu'il se passe en vous connectant d'abord sur vos propres ressentis.

Qu'est-ce qui résonne en vous ? Puis en lui disant combien vous souffrez de le voir si mal et que vous cherchez des solutions avec des professionnels.

Votre fils souffre et certainement qu'il ne sait pas de quoi.

Le forcer à se soigner c'est le priver d'une sorte de liberté d'agir à laquelle il souhaite accéder.

Je vais certainement enfoncer des portes ouvertes mais ces conflits (le sien, les vôtres et ceux de l'extérieur) trouveront de l'apaisement, des solutions autour d'un espace de paroles. Une thérapie familiale ? Vous faire aider également ?

Il est difficile de trouver les bons mots face aux maux. Ne restez pas seul face à cette adversité qui malgré tout vous enrichira humainement

La philosophie l'aide beaucoup tout comme la psychologie.

Hier j'ai lu cette phrase "mes parents prenaient très au sérieux les désirs".

Quels sont les désirs de votre fils ?

Entend il que l'on ne peut pas tout se permettre ?

Avez-vous des discussions profondes ?

Bien à vous,

Pépite